

## Berita Dukacita

**SUSTER MARY ANJANEE**

ND 6309

Mary KUMPALAMCHIRA



Provinsi Maria diangkat ke Surga, Patna

Tanggal dan Tempat Lahir	10 Oktober 1945	Pulinkunnu, Alleppy, Kerala
Tanggal dan Tempat Profesi	6 Januari 1971	Patna, Bihar, India
Tanggal dan Tempat Kematian	16 Juni 2022	Rumah Sakit Pushpagiri, Thiruvalla
Tanggal dan Tempat Misa Requiem	19 Juni 2022	Gereja St. Mary, Pulinkunnu, Kerala
Tanggal dan Tempat Pemakaman	19 Juni 2022	Makam St. Mary, Pulinkunnu, Kerala

Suster Mary Anjanees adalah anak bungsu dari empat bersaudara dari pasangan Mathew dan Aleykutty Kumpalamchira. Dia dibaptis pada tanggal 13 Oktober di Gereja St. Mary, Pulinkunnu. Mary dibesarkan dalam suasana penuh iman keluarganya, dikelilingi oleh keindahan pemandangan Pulincunnu, yang berada di tepi Sungai Pampa di Kerala. Di sana Mary bersekolah di Sekolah Little Flower yang dikelola oleh para Suster Karmelit, dan lulus dari Sekolah Menengah Atas pada tahun 1961.

Dia merasa yakin akan panggilannya untuk menjadi misionaris di Bihar dan melakukan perjalanan ke Bihar bersama Sr. Mary Delrey dan Suster Mary Shalinees pada tahun 1961. Setelah setahun belajar sebagai aspiran, Mary dikirim ke Sekolah Keperawatan Nazareth di Mokama di mana dia belajar Keperawatan Umum selama tiga tahun dan Kebidanan selama setahun dan satu tahun ikatan untuk pengalaman lebih lanjut. Sebagai perawat yang berkualitas, Mary masuk Novisiat di Jamalpur pada tanggal 14 Februari 1969. Selama 50 tahun terakhir Suster Mary Anjanees terlibat dalam pelayanan kesehatan di Pusat Pelayanan Kesehatan Suster-suster Notre Dame: Jamalpur, Bariyarpur, Sheikhpura, Piro, Raxaul (Bihar); Jurodanr (Jharkhand) Somnahalli (Karnataka) dan Akalpur (Jammu Kashmir). Bersamaan dengan pelayanan kesehatan, ia juga menjadi pemimpin kunitas dari berbagai komunitas selama lebih dari 15 tahun.

Suster selalu bersyukur atas kesempatan yang ia dapatkan untuk berziarah ke Roma dan Jerman pada tahun 2003 dan untuk berbagai pengalaman pembaruan yang sungguh kaya ini di provinsi.

Suster Mary Anjanees meninggalkan Patna bersama saudara imamnya, Pastor Chacko, untuk kunjungan ke rumah mereka, dan untuk merayakan Pesta Emasnya dengan orang-orang yang mereka cintai di rumah. Pada tanggal 27 Mei, Suster mengalami masalah pernapasan yang serius. Pastor Chacko dan anggota keluarganya membawanya ke Rumah Sakit Pushpagiri, Thiruvalla, dan Suster dirawat di ICU untuk observasi ketat dan perawatan medis. Suster Mary Udaya, asisten provinsi dan perawat, terbang ke Kerala untuk mendampingi Suster. Suster Mary Anjanees memiliki kegembiraan dan kenyamanan bertemu dengan keponakan-keponakan yang sangat dicintainya dan anggota keluarga lainnya dan memiliki saudara pastor Chacko, satu-satunya saudara laki-lakinya yang masih hidup di dekatnya. Kedua keponakannya, Suster Mary Tessy dan Sr. Mary Udaya ada di sana ketika Suster Mary Anjanees meninggal dunia dengan tenang dan damai pada pukul 8:30 malam pada tanggal 16 Juni 2022.

Misa pemakaman Suster Mary Anjanees diadakan di Gereja St. Mary, Pulinkunnu dan dimakamkan di Pemakaman St. Mary setelah misa requiem. Sebelas Suster Notre Dame berhasil sampai ke Pulinkunnu untuk upacara pemakaman. Sejumlah besar kerabat Suster Mary Anjanees dan umat paroki turut hadir. Kakaknya, Pastor Chacko dan tiga imam lainnya ikut merayakan Misa Kudus.

Di rumah provinsi, kami mengadakan upacara pemakaman yang mengharukan. Para suster mengungkapkan cinta dan kekaguman mereka kepada Suster Mary Anjanees. Suster adalah seorang religius yang bahagia, menyenangkan, rela berkorban dan pekerja keras. Dia telah menjadi pendamping yang penuh kasih dan pemimpin komunitas yang peduli bagi mereka yang tinggal bersamanya. Kami mempersembahkan Suster kami yang terkasih kepada Tuhan dan memohon doa darinya untuk setiap susternya, untuk kerabatnya dan untuk Satu Dunia kita yang membutuhkan rahmat dan belas kasihan Tuhan yang tak terbatas.